



## Neubau Premier Inn in Stuttgart

Auf insgesamt acht Geschossen sind 175 Zimmer entstanden

Geiger Schlüsselfertigbau hat in Stuttgart den Bau eines 3-Sterne-Budgethotels durchgeführt. Beim Projekt „Premier Inn Stuttgart“ sind acht Geschosse mit insgesamt 175 Zimmern und 8.530 Quadratmeter Wohnfläche entstanden. Das Erdgeschoss enthält Empfangsbereich, Lobby, Bar, Frühstücksbereich sowie Personalräume und den Verwaltungstrakt. Auf dem Frühstücks- bzw. Barbereich finden auf rund 230 Quadratmetern 140 Hotelgäste Platz. Ihre Fahrzeuge

können diese in zwei Tiefgaragenebenen mit jeweils separaten Zufahrtsrampen während Ihres Aufenthalts parken. Die Besonderheit bei diesem Projekt war der Betreiberwechsel zu Beginn der Ausbauarbeiten. Der Betreibervertrag des acomhotels wurde durch die Premier Inn Kette aufgekauft. Dadurch musste das gesamte Hotelkonzept inklusive Innenausstattung auf das Konzept von Premier Inn umgeplant und angepasst werden.

Bauzeit:	09/2018 bis 09/2020
----------	---------------------

Wohnfläche:	8.530 m <sup>2</sup>
-------------	----------------------